
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vivons «

Bulletin municipal n° 43 
 

La mairie vous accueille : 
Lundi, mercredi et vendredi  14h-18h 

Accueil téléphonique : 04 74 70 04 83 

mairie@saintgenislargentiere.fr 
 
NUMEROS UTILES : 
Pompiers : 18 

SAMU : 15 

Gendarmerie : 04 74 70 50 17 

Médecin de garde : 116117 

Pharmacie de garde : 3237 

 

SERVICES : 
Médiathèque : 04 74 26 22 56 

mediathequestgenis@gmail.com 

Mardi  : 13h30-16h 
Mercredi : 14h-17h30 
Vendredi  : 13h30-17h 
Samedi  : 10h-12h15 
 

Ecole publique : 04 74 26 22 46 

 

Collecte ordures ménagères : 

Voir le site internet de la mairie :  

https://www.saintgenislargentiere.fr/  

 

Déchèteries : 04 74 26 28 88 

 

INFORMATIONS :  

La mairie utilise l’application 

« PanneauPocket »  qui a pour but 

d'informer et d'alerter en temps réel 

les habitants. Vous pouvez 

télécharger gratuitement cette 

application depuis votre mobile, 

tablette, ordinateur :  

https://www.panneaupocket.com/  
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Absents : Sylviane FAYOT (procuration à

CHABAUD (procuration à Joachim BOURBON), Cindy GUIOTTO 

(procuration à Alexis BADOIL). 

 

Actualisation de la convention unique avec le CDG 69
 

Cette convention, reconduite pour trois années, 

d’adhérer aux services de médecine du travail et d’hygiène et séc

pour les agents communaux. 

 

Convention relative à la réalisation de travaux de voirie avec la 
CCMDL :  
 

Les travaux effectués « route de Boussoure

dépassent le budget annuel alloué par la C

pour les travaux de voirie (24 311 €). U

nécessaire pour notifier le reste à charge par la commune, ce montant 

était prévu au budget communal. 

 
Point sur les candidatures pour la reprise du bar
 

Le bar-restaurant a fermé ses portes en août.

annonce pour la reprise du bail et avons eu

allons recevoir les personnes intéressées et leur faire v

 

Point sur les travaux et projet en cours : 

 

Lotissement communal : il ne reste plus que 

vendus, 4 sont sous compromis et 4 sont réservés.

 

ivons « Saint Genis 

Compte-rendu conseil du

 

(procuration à Colette PERIER), Laurent 

CHABAUD (procuration à Joachim BOURBON), Cindy GUIOTTO 

Actualisation de la convention unique avec le CDG 69 :  

reconduite pour trois années, permet principalement 

de médecine du travail et d’hygiène et sécurité 

Convention relative à la réalisation de travaux de voirie avec la 

route de Boussoure » (prévisionnel de 44 484 €) 

e budget annuel alloué par la Communauté de communes 

. Une convention est donc 

nécessaire pour notifier le reste à charge par la commune, ce montant 

Point sur les candidatures pour la reprise du bar-restaurant :  

restaurant a fermé ses portes en août. Nous avons passé une 

annonce pour la reprise du bail et avons eu des candidatures. Nous 

allons recevoir les personnes intéressées et leur faire visiter les lieux. 

plus que 3 lots disponibles, 2 sont 

sont réservés. 

» 

rendu conseil du 06/09/24 



 

 

 

 

  

 
Projet OPAC : les travaux de gros œuvre ont débuté. Les murs sont construits en chanvre.

 

Aménagement aire de camping-cars : 

effet l’accès actuel est difficile pour certains véhicules et l

auvent par manque de place. 

 

Panneaux photovoltaïques : le conseil étudie 2 devis pour l’installation de panneaux photovoltaïques sur les 

toits communaux (la halle en revente totale

avec revente du surplus). L’offre de CLIMOCONFORT a été 

prestations proposées (garanties, performance et rendement des panneaux)

HT et les travaux pourraient commencer début 2025.

 
Compte-rendu des commissions :  

 

CM Enfants : leur mandat se termine en décembre 2024. Afin de clôturer ces 2 années, le CM enfants va 

réaliser un dernier projet. La préparation de nouvelles élections va débuter

vont être conviés à se présenter sur la liste électorale et à aller voter 

 

Ecole : 55 enfants ont effectué la rentrée scolaire dans nos 3 classes

25 maternelles avec Romain PONCET et Emelyne MARGOTTAT 

(ATSEM), 14 CP-CE1 avec Christine KEDZIA et 16 CE2

avec Carine BRUNO. Nous leur souhaitons une bonne rentrée à tous.

 

Madame Corinne TEL (St Genoise) succède à Madame 

pour l’entretien des locaux de l’école et des salles.

 
 
Vie du village : une réunion aura lieu le 16 septembre avec les associations et les classes en 0 et en 5 pour 

l’organisation éventuelle du 8 décembre.

 

CCAS : les membres vont se retrouver le 18 septembre pour l’organisation du repas

le 14 décembre. Alors si vous avez 70 ans ou plus, réservez déjà votre date.

 

CCMDL - SCOT (Schéma de Cohérence Territoriale)
démarche complexe qui vient de débuter va se poursuivre sur 5 années.

 

Transition écologique : un « guide pratique pour se déplacer à vélo

mairie ou sur le site du parc éco-habitat. Une belle participation a eu lieu lors d

 

Depuis fin août, une nouvelle ligne de bus
navette, elle dessert St Symphorien sur Coise à l’Arbresle avec 7 aller/retour par jour et 4 les week
jours fériés (arrêts proches de chez nous
 
Informations et questions diverses :  
 
Mairie : le secrétariat sera fermé lundi 16 septembre.

 

Compte
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es travaux de gros œuvre ont débuté. Les murs sont construits en chanvre.

nous réfléchissons à un réaménagement de l’aire de camping

effet l’accès actuel est difficile pour certains véhicules et les emplacements ne permettent pas d’installer leur 

e conseil étudie 2 devis pour l’installation de panneaux photovoltaïques sur les 

toits communaux (la halle en revente totale,  la cantine + le local « dit corbillard

L’offre de CLIMOCONFORT a été validée à l’unanimité pour l

performance et rendement des panneaux). Le coût estimé est de 46 000 

vaux pourraient commencer début 2025. 

eur mandat se termine en décembre 2024. Afin de clôturer ces 2 années, le CM enfants va 

réaliser un dernier projet. La préparation de nouvelles élections va débuter : les 

à se présenter sur la liste électorale et à aller voter pour 9 représentants.

55 enfants ont effectué la rentrée scolaire dans nos 3 classes :  

et Emelyne MARGOTTAT  

Christine KEDZIA et 16 CE2-CM1-CM2  

arine BRUNO. Nous leur souhaitons une bonne rentrée à tous. 

succède à Madame Sophie SABY,  

de l’école et des salles. 

ne réunion aura lieu le 16 septembre avec les associations et les classes en 0 et en 5 pour 

l’organisation éventuelle du 8 décembre. 

les membres vont se retrouver le 18 septembre pour l’organisation du repas

. Alors si vous avez 70 ans ou plus, réservez déjà votre date. 

(Schéma de Cohérence Territoriale) : la loi impose à la CCMDL une refonte du SCOT. Cette 

démarche complexe qui vient de débuter va se poursuivre sur 5 années. 

guide pratique pour se déplacer à vélo » a été établi et est à disposition en 

habitat. Une belle participation a eu lieu lors de « mai à vélo

Depuis fin août, une nouvelle ligne de bus des Cars du Rhône (ligne 143) a été mise en place. Grâce à une 
navette, elle dessert St Symphorien sur Coise à l’Arbresle avec 7 aller/retour par jour et 4 les week
jours fériés (arrêts proches de chez nous : Souzy, Ste Foy et St Laurent). 

le secrétariat sera fermé lundi 16 septembre. 

Compte-rendu conseil (suite)

 

es travaux de gros œuvre ont débuté. Les murs sont construits en chanvre. 

ous réfléchissons à un réaménagement de l’aire de camping-car ; en 

es emplacements ne permettent pas d’installer leur 

e conseil étudie 2 devis pour l’installation de panneaux photovoltaïques sur les 

dit corbillard » en autoconsommation 

à l’unanimité pour la qualité des 

. Le coût estimé est de 46 000 € 

eur mandat se termine en décembre 2024. Afin de clôturer ces 2 années, le CM enfants va 

enfants entre 9 et 11 ans 

9 représentants.  

ne réunion aura lieu le 16 septembre avec les associations et les classes en 0 et en 5 pour 

les membres vont se retrouver le 18 septembre pour l’organisation du repas des seniors qui aura lieu 

la loi impose à la CCMDL une refonte du SCOT. Cette 

» a été établi et est à disposition en 

mai à vélo ». 

Rhône (ligne 143) a été mise en place. Grâce à une 
navette, elle dessert St Symphorien sur Coise à l’Arbresle avec 7 aller/retour par jour et 4 les week-ends et 

rendu conseil (suite) 



 

 

 

 

  

 

 

Travaux à Lafay : les travaux prévus par le Département 

du ruisseau de Lafay, nécessitant une fermeture de la RD 389 pendant deux mois

 

Prévoyance : il est obligatoire à compter du 1

possibilité d’adhérer à une assurance prévoyance (prise en charge des indemnités journalières pour une 

période d’arrêt de travail longue durée). La

adhérant au contrat. Au 1
er

 janvier 2026, la commune sera dans l’obligation de proposer à ses agents une 

mutuelle et de prendre à sa charge une partie des cotisations s’y rapportant.

 

Syndicat des eaux : courant 2025 les compteurs d’eau seront 

Joseph VOLAY et André BASTION seront 

opération. 

 

Entretien des chemins : pour venir en soutien à nos agents communaux, nous avons fait appel à 

prestataires pour l’entretien de la commune et 

végétation. Du 16 au 27 septembre, une équipe des «

cette action sur nos chemins.  

 

Cimetière : les travaux de reprise de 15 concessions abandonnées et de 4 concessions non renouvelées sont 

en cours d’exécution par l’entreprise GEAY

 
Prochaine réunion le vendredi 11 octobre 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Compte

 

 

« OSG : dès la rentrée l’OSG propose une nouvelle activité 

cerceau, cordes, rubans… Renseignements auprès de Laure au 06 25 70 19 00

 

BOURSE AUX LIVRES : JAQUADI organise une bourse aux livres le 

flyer joint).   

 

« ASSG - RANDONNÉE PÉDESTRE : l’ASSG vous attend nombreux le 

de sa randonnée pédestre. 5 parcours (5/11/16/21 et 25 kms) seront balisés depuis la salle des fêtes où vous 

viendrez vous inscrire. Des ravitaillements sont prévus sur tous les circuits avec l’omelette pour les grands 

parcours. Ne ratez pas l’occasion de découvrir nos vallons et nos ch

 

« ACCOMPAGNEMENT SCOLAIRE ET PROFESSIONNEL
accompagnement en orientation professionnelle et 

professionnelle -TRE - orientation scolaire 

 

« CONSCRITS DES CLASSES EN 2 ET DES CLASSES EN
vous inscrire à la journée du 6 octobre auprès de 

Vie municipale et associative
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prévus par le Département concernant la sécurisation de l’ouvrage hydraulique 

nt une fermeture de la RD 389 pendant deux mois, 

l est obligatoire à compter du 1
er

 janvier 2025 de proposer aux agents communaux titulaires la 

possibilité d’adhérer à une assurance prévoyance (prise en charge des indemnités journalières pour une 

période d’arrêt de travail longue durée). La commune participera à hauteur de 

janvier 2026, la commune sera dans l’obligation de proposer à ses agents une 

mutuelle et de prendre à sa charge une partie des cotisations s’y rapportant. 

ourant 2025 les compteurs d’eau seront équipés de télérelève sur notre commune. 

Joseph VOLAY et André BASTION seront les correspondants auprès du syndicat pour le suivi de cette 

our venir en soutien à nos agents communaux, nous avons fait appel à 

a commune et pour l’élagage de plusieurs chemins ruraux envahis par la 

Du 16 au 27 septembre, une équipe des « Brigades Nature » sera sur la commune

avaux de reprise de 15 concessions abandonnées et de 4 concessions non renouvelées sont 

en cours d’exécution par l’entreprise GEAY-GIROUD. 

Prochaine réunion le vendredi 11 octobre à 20h30. 

Compte-rendu conseil (suite)

dès la rentrée l’OSG propose une nouvelle activité « la G.R.S. ». Cette activité associe musique, danse, 

cerceau, cordes, rubans… Renseignements auprès de Laure au 06 25 70 19 00. » 

ADI organise une bourse aux livres le 6 octobre de 9h

: l’ASSG vous attend nombreux le dimanche 13 octobre
de sa randonnée pédestre. 5 parcours (5/11/16/21 et 25 kms) seront balisés depuis la salle des fêtes où vous 

viendrez vous inscrire. Des ravitaillements sont prévus sur tous les circuits avec l’omelette pour les grands 

asion de découvrir nos vallons et nos chemins. » 

IRE ET PROFESSIONNEL : Mme Aurélie BANCILLON

rofessionnelle et scolaire, bilans de compétences, évolution/reconversion 

rientation scolaire - préparation aux examens et concours (voir flyer joint)

DES CLASSES EN 1 : pour rappel il ne vous reste que quelques jours pour 

vous inscrire à la journée du 6 octobre auprès de Florence (06 71 78 68 35) ou Sandrine (06 20 67 54 67)

Vie municipale et associative

 

concernant la sécurisation de l’ouvrage hydraulique 

 sont différés en 2025. 

janvier 2025 de proposer aux agents communaux titulaires la 

possibilité d’adhérer à une assurance prévoyance (prise en charge des indemnités journalières pour une 

7 € par mois et par agent 

janvier 2026, la commune sera dans l’obligation de proposer à ses agents une 

relève sur notre commune. 

auprès du syndicat pour le suivi de cette 

our venir en soutien à nos agents communaux, nous avons fait appel à deux  

chemins ruraux envahis par la 

sur la commune pour continuer 

avaux de reprise de 15 concessions abandonnées et de 4 concessions non renouvelées sont 

rendu conseil (suite) 

ette activité associe musique, danse, 

h à 13h sous la halle. (Voir 

dimanche 13 octobre pour la 40
ème

 édition 

de sa randonnée pédestre. 5 parcours (5/11/16/21 et 25 kms) seront balisés depuis la salle des fêtes où vous 

viendrez vous inscrire. Des ravitaillements sont prévus sur tous les circuits avec l’omelette pour les grands 

Mme Aurélie BANCILLON-SICK vous propose un 

colaire, bilans de compétences, évolution/reconversion 

réparation aux examens et concours (voir flyer joint). » 

pour rappel il ne vous reste que quelques jours pour 

lorence (06 71 78 68 35) ou Sandrine (06 20 67 54 67). » 

Vie municipale et associative 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

LA REVOLE : le week-end de la vogue a été une réussite, un grand merci à la Revole qui effectue un gros travail 

pour animer notre village. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
LES VIEUX TACOTS : le village s’est animé de 

l’association pour l’organisation de cette journée.

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

FORUM DES ASSOCIATIONS : plusieurs associations étaient présentes le samedi 7 septembre sous la halle 

pour faire découvrir leurs activités. Ce fut l’occasion pour certains de s’inscrire à un sport et pour d’autres de 

se renseigner. Café et gourmandises étai

stands. Merci aux membres des associations qui ont répondu présent.

 

 

 

 

 

 

 

 

 
MUTUELLE : ACTIOM – MA COMMUN
rendez-vous auprès de la mairie. 

 
MÉDIATHÈQUE :  
- Mercredi 18/09 : atelier découverte cinéma
atelier de 14h30 à 16h30 pour découvrir le montage de film en s'amusant. Atelier gratuit. Sur réserva

auprès de la médiathèque. A partir de 8 ans.

Vie municipale et associative
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end de la vogue a été une réussite, un grand merci à la Revole qui effectue un gros travail 

le village s’est animé de vieilles mécaniques le dimanche 1er septembre. Bravo à 

l’association pour l’organisation de cette journée. 

plusieurs associations étaient présentes le samedi 7 septembre sous la halle 

. Ce fut l’occasion pour certains de s’inscrire à un sport et pour d’autres de 

se renseigner. Café et gourmandises étaient offerts par la municipalité pour prolonger le passage sur les 

Merci aux membres des associations qui ont répondu présent. 

UNE MA SANTÉ : prochaine permanence lu

atelier découverte cinéma - l'association Archipel Médiateur Culturel vous propose un 

atelier de 14h30 à 16h30 pour découvrir le montage de film en s'amusant. Atelier gratuit. Sur réserva

partir de 8 ans. 

Vie municipale et associative

 

end de la vogue a été une réussite, un grand merci à la Revole qui effectue un gros travail 

vieilles mécaniques le dimanche 1er septembre. Bravo à 

plusieurs associations étaient présentes le samedi 7 septembre sous la halle 

. Ce fut l’occasion pour certains de s’inscrire à un sport et pour d’autres de 

par la municipalité pour prolonger le passage sur les 

undi 30 septembre. Prendre 

l'association Archipel Médiateur Culturel vous propose un 

atelier de 14h30 à 16h30 pour découvrir le montage de film en s'amusant. Atelier gratuit. Sur réservation 

Vie municipale et associative 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
- Du 24/09 au 04/10 : exposition « du tissa
1836-2024 ». Le samedi 28/09 à 14h30
flyer joint). 
 

- Cet été, un espace de lecture pour tous les publics en plein air s’est 

place de l'église. Vous avez pu retrouver ou découvr

pleinement des 2 ateliers créatifs « Bracelets brésilien et macramé

bravo pour ces belles créations ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- Dimanche 01/09 un goûter littéraire est venu clôturer 

animations estivales avec, à 18h, une nouvelle lecture 

cadre de  “Les solos au long cours”. Laurent DHUME 

Cause Toujours nous a proposé la lecture des 

pages de "Au centre du désert" de Antoine 

Prochain rendez-vous à la médiathèque de 

Coise le 06/10. 

 

 

 

 

- Jeudi 03/10 à 20h : rentrée littéraire du réseau
de la rentrée des libraires. Rendez-vous à

 

 

MERCI MARIE-THÉRÈSE 

Après 30 années de bénévolat, Madame Marie

a décidé de « prendre sa retraite ». Un petit pot 

afin de la remercier pour tout ce qu’elle 

longues années à notre médiathèque.  

Profitez bien Marie-Thérèse. 

 

 

 

 

 

 

• Réalisation de la publication par la commission informations

Vie municipale et associative

- 5    - 

du tissage au télétravail, les métiers non agricoles 
Le samedi 28/09 à 14h30, cette exposition sera commentée par Mme BAYARD Françoise (voir 

Cet été, un espace de lecture pour tous les publics en plein air s’est invité près de chez vous

place de l'église. Vous avez pu retrouver ou découvrir des livres, jeux, coloriages

Bracelets brésilien et macramé » proposés par Gilda en juillet. Un grand 

un goûter littéraire est venu clôturer ces  

une nouvelle lecture dans le  

Laurent DHUME de la Cie  

Cause Toujours nous a proposé la lecture des 20 premières  

de "Au centre du désert" de Antoine St Exupéry.  

édiathèque de St Symphorien sur  

rentrée littéraire du réseau. Venez découvrir avec les bibliothécaires, 

vous à l’auditorium de l’Agora à St Laurent de Chamousset. Entrée libre.

Madame Marie-Thérèse COTTET 

Un petit pot a été organisé  

pour tout ce qu’elle a apporté durant ces  

Réalisation de la publication par la commission informations 

• Lettre éditée et imprimée par la mairie 

Vie municipale et associative

 

les métiers non agricoles à St Genis l’Argentière 
, cette exposition sera commentée par Mme BAYARD Françoise (voir 

invité près de chez vous… à Boussoure et  

ir des livres, jeux, coloriages… Les enfants ont profité 

proposés par Gilda en juillet. Un grand 

avec les bibliothécaires, les coups de cœur 

à St Laurent de Chamousset. Entrée libre. 

Vie municipale et associative 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LE GUIDE CEPOS (
 

Les Monts du Lyonnais constituent un territoire très homogène, rural, agricole, de moyenne montagne à l’esprit très 

solidaire assis sur des valeurs. Bien que proche d’importantes agglomérations, ce territoire est en réalité un vrai bassin 

de vie avec de nombreuses activités associatives et économiques dont la plus importante reste l’agriculture.

 

Conscients que la nécessaire transition énergétique passe par tous les acteurs locaux, les élus du territoire ont engagé 

depuis plus de dix ans les  Monts du Lyonn

que nous en consommerons en 2050 afin de rendre notre territoire plus vertueux et attractif.

combiné de toutes les communes qui le composent que nous p

(TEPOS). 

 

POURQUOI AGIR 
La crise économique nous rappelle l’importance de la maîtrise de notre consommation, l’explosion des coûts 

notamment sur les énergies fossiles et l’électricité a un impact di

déplacer se chauffer s’éclairer ou travailler. L’importance d’agir est donc écologique et économique !

 

DIAGNOSTIC 

Une étude détaillée des consommations d’énergie des M

17GWH annuels toutes sources confondues avec une diminution significative depuis 20 ans des produits pétroliers. Le 

résidentiel est notre principal poste de consommation suivi par le transport. 22% des ménages se chauffent au fioul. 

L’isolation de nos logements est le premier poste d’économies

Nos principales sources de production d’énergies renouvelables sur la commune sont le bois et l’électricité 

photovoltaïque qui progresse, notre taux de couverture est de 13% de la consommation glob

Notre potentiel global de production d’électricité est estimé à 10GWH/ an soit près de 60% de nos besoins. C’est sur les 

toits de nos habitations, les hangars, les toits des usines et bâtiments public

Le site du cadastre solaire de la Communauté de communes (

votre potentiel de production et sa rentabilité. Votre production d’électricité photo

votre consommation voire de vente du surplus et qui est néanmoins une activité lucrative significative.

 

C’est dans ce contexte que la Communauté de communes vous propose un guide qui offre un premier niveau de 

réflexion et d’accompagnement, il est disponible gratuitement en mairie

proposée. 

NAISSANCES :  

Le 27 août est né Eliott ESCAPA. Félicitations à ses parents

 

Le 2 septembre est née Olivia LUISIN.

DÉCÈS : 

Le 18 août, de M. Georges GUYOTOT, 

- 6    - 

 
 

LE GUIDE CEPOS (Commune à Énergie Positive)

yonnais constituent un territoire très homogène, rural, agricole, de moyenne montagne à l’esprit très 

solidaire assis sur des valeurs. Bien que proche d’importantes agglomérations, ce territoire est en réalité un vrai bassin 

mbreuses activités associatives et économiques dont la plus importante reste l’agriculture.

Conscients que la nécessaire transition énergétique passe par tous les acteurs locaux, les élus du territoire ont engagé 

yonnais dans cette bataille, l’objectif étant que nous produisions autant d’énergie 

que nous en consommerons en 2050 afin de rendre notre territoire plus vertueux et attractif.

combiné de toutes les communes qui le composent que nous pourrons prétendre à être un territoire 

La crise économique nous rappelle l’importance de la maîtrise de notre consommation, l’explosion des coûts 

notamment sur les énergies fossiles et l’électricité a un impact direct sur notre pouvoir d’achat que ce soit pour se 

déplacer se chauffer s’éclairer ou travailler. L’importance d’agir est donc écologique et économique !

es consommations d’énergie des Monts du Lyonnais a été faite.

17GWH annuels toutes sources confondues avec une diminution significative depuis 20 ans des produits pétroliers. Le 

résidentiel est notre principal poste de consommation suivi par le transport. 22% des ménages se chauffent au fioul. 

olation de nos logements est le premier poste d’économies. 

Nos principales sources de production d’énergies renouvelables sur la commune sont le bois et l’électricité 

photovoltaïque qui progresse, notre taux de couverture est de 13% de la consommation glob

Notre potentiel global de production d’électricité est estimé à 10GWH/ an soit près de 60% de nos besoins. C’est sur les 

toits de nos habitations, les hangars, les toits des usines et bâtiments publics qu’il est possible d’installer des panneaux. 

ommunauté de communes (https://ouest-lyonnais.cadastre

votre potentiel de production et sa rentabilité. Votre production d’électricité photovoltaïque peut couvrir au moins 

votre consommation voire de vente du surplus et qui est néanmoins une activité lucrative significative.

ommunauté de communes vous propose un guide qui offre un premier niveau de 

d’accompagnement, il est disponible gratuitement en mairie. Une assistance technique vous est aussi 

Focus 

Etat Civil 

Félicitations à ses parents Stéphane ESCAPA et Lise DAULIN

Olivia LUISIN. Félicitations à ses parents Clément LUISIN et Marion SUZANNE.

, à l’âge de 86 ans. Toutes nos condoléances à la famille.

 

Énergie Positive) 

yonnais constituent un territoire très homogène, rural, agricole, de moyenne montagne à l’esprit très 

solidaire assis sur des valeurs. Bien que proche d’importantes agglomérations, ce territoire est en réalité un vrai bassin 

mbreuses activités associatives et économiques dont la plus importante reste l’agriculture. 

Conscients que la nécessaire transition énergétique passe par tous les acteurs locaux, les élus du territoire ont engagé 

ais dans cette bataille, l’objectif étant que nous produisions autant d’énergie 

que nous en consommerons en 2050 afin de rendre notre territoire plus vertueux et attractif. C’est à travers l’effort 

ourrons prétendre à être un territoire à énergie positive 

La crise économique nous rappelle l’importance de la maîtrise de notre consommation, l’explosion des coûts 

rect sur notre pouvoir d’achat que ce soit pour se 

déplacer se chauffer s’éclairer ou travailler. L’importance d’agir est donc écologique et économique ! 

yonnais a été faite. A St Genis, nous sommes à 

17GWH annuels toutes sources confondues avec une diminution significative depuis 20 ans des produits pétroliers. Le 

résidentiel est notre principal poste de consommation suivi par le transport. 22% des ménages se chauffent au fioul. 

Nos principales sources de production d’énergies renouvelables sur la commune sont le bois et l’électricité 

photovoltaïque qui progresse, notre taux de couverture est de 13% de la consommation globale. 

Notre potentiel global de production d’électricité est estimé à 10GWH/ an soit près de 60% de nos besoins. C’est sur les 

qu’il est possible d’installer des panneaux.  

lyonnais.cadastre-solaire.fr) permet de voir 

voltaïque peut couvrir au moins 

votre consommation voire de vente du surplus et qui est néanmoins une activité lucrative significative. 

ommunauté de communes vous propose un guide qui offre un premier niveau de 

ne assistance technique vous est aussi 

 

 

 

 

 

Stéphane ESCAPA et Lise DAULIN.  

Clément LUISIN et Marion SUZANNE. 

Toutes nos condoléances à la famille. 


